



Ariqueña de selección: Isidora León

Jugando por U. Católica, la "15" de la Sub-17 de Chile, viajó a Colombia a disputar el Sudamericano Femenino.

Constanza Vergara Barreda
 constanza.vergara@estrellaarica.cl

Una cruzada ariqueña y de selección, que lleva bien puesta la camiseta de Chile es Isidora León González, jugadora de fútbol, que, con 16 años, es la promesa de la Selección Chilena Femenina Sub-17, elenco que lidera Vannesa Arauz. Justamente hoy, será titular ante Venezuela, y promete dar una buena actuación en Colombia, disputando el Campeonato Sudamericano Femenino Sub-17 de la Confederación Sudamericana de Fútbol (CONMEBOL). León, deberá representar la Tricolor hasta el día 24 de mayo en las ciudades de Manizales, Palmira y Cali y con ello, alcanzar el cupo junto a La Roja Femenina para poder competir en la Copa Mundial Femenina de Fútbol Sub-17 en Marruecos.

CARRERA DEPORTIVA

A los 5 años de edad asistía a los campeonatos de la Liga Andina junto a su padre Leonardo León, donde comenzó a mostrar su interés por el fútbol. Es así, como a los 7 años Isidora conformó el equipo María Vargas, y luego, fue llamada para ser apoyo en otros clubes deportivos ariqueños como Tacoritas, donde viajó en más de una oportunidad a las citas de fútbol de carácter nacional. A los 11 años, por primera vez ganó un interescolar por su colegio, Adventista

“Estar ya por primera vez representando a mi país, es algo que me tiene con muchas ilusiones”.

Isidora León

de Arica, y resaltó de inmediato como jugadora. Con 12 años, se va junto a su tío Alexis León, en conjunto de su primo Maximiliano León, para probar suerte en la ciudad de Concepción. En aquella oportunidad, León fue fichada por el Club Deportivo Fernández Vial. Sin embargo, a inicios del año 2024 es llamada a ser parte de Universidad Católica, en donde exhibe su talento futbolístico.

Su elenco en la ciudad de Santiago, es la 'Cato'. Allí, también es titular de su categoría, la Sub-19, donde da continuidad a su proceso formativo. Todas esas actividades deportivas, son complementadas con sus estudios mientras cursa tercer año medio en el Colegio de Deportistas de Alto Rendimiento (C-DAR).

Y hay más. La jugadora, se desempeña en varias posiciones al interior del campo de juego, tanto en la defensa como en el medio campo. Ya sea en la Franja como en la selección chilena, va en los puestos de 2da. defensa central y mediocampo de contención, ya que tiene buen tiempo y distancia, buena salida con balón, fuerza en la disputa de balones divididos, y también, un buen remate de distancia.

CUMPLIENDO METAS

Con los sueños encaminados, Isidora León, señaló que su objetivo en el balompié es ser futbolista profesional. “También, poder jugar en el extranjero y lograr triunfos importantes con mi selección. Estar ya por primera vez representando a mi país, es algo que me tiene con muchas ilusiones en el futuro, y que con disciplina y perseverancia, lo puedo lograr”, sostuvo.

Quien lleva la "15" de Chile Sub-17, y la "66" de la Universidad Católica, desde Manizales nos co-



ENTRE SUS OBJETIVOS, ISIDORA LEÓN, QUIERE LOGRAR EL CUPO PARA ENFRENTAR LA COPA MUNDIAL FEMENINA SUB-17 EN MARRUECOS.



A LOS 7 AÑOS, INICIÓ LA PRÁCTICA DEL FÚTBOL EN MARÍA VARGAS.



HOY, LLEVA LA CAMISETA DE CHILE Y ES TITULAR EN CADA DUELO.

mentó que unos de los desafíos que tenía, ya se está cumpliendo, y es ser parte de la selección y participar del sudamericano como titular. “Otra de las metas que me propuse es salir victoriosa en la Sub-17 con La Roja Femenina, y lograr ese cupo para el mundial de Marruecos. De la misma forma, deseo salir campeona en la Sub-19 con mi club, U. Católica, en el certamen nacional”, recalzó León.

EL ORGULLO DE LA FAMILIA LEÓN

Si bien, el talento es de Isidora, quien está detrás de la magia, también es su padre, Leonardo León, un hombre que la apoya incondicionalmente en su carrera futbolística y de enseñanza media. Según relata Leonardo, se siente muy afortunado de ser el padre de tres hijos, donde cada uno de ellos cuenta con un don especial. “En cuanto a Isidora, ella es

menor de los tres, y la admiro demasiado por su perseverancia, y fortaleza. Se fue muy pequeña junto a mi hermano, su tío, persiguiendo su sueño, y ahí estuve yo, apoyándola y haciendo contención emocional día a día, para que ella, estando lejos, no desista. Fueron días muy fuertes pero que hoy ya están dando frutos para mi hija”, destacó quien también es jugador de fútbol. Por su parte, su tía,

Katherine León la que ha viajado para verla jugar, y la espera en su retorno cuando visita su ciudad natal, expresó que toda la familia León está orgullosa de cada uno de sus logros. “Estoy convencida que alcanzará sus objetivos porque tiene mucha disciplina, y por sobre todo, ha sido muy resiliente ante cada de las situaciones que ha tenido que vivir para estar donde está”, culminó. 🇨🇱